

## Cultura, Igualdad y la biblioteca informarán de forma personal mediante e-mail

El Departamento de Cultura, la biblioteca municipal y la Casa de la Mujer, en colaboración con el servicio de Informática y Gestión de la web del Ayuntamiento de Ermua, han puesto en marcha un nuevo servicio de difusión selectiva de información vía e-mail, para aquellas personas que deseen recibir información personalizada y puntual a través de su correo electrónico.

Estos departamentos serán pioneros en el uso de la nueva herramienta y, en breve, pueden sumarse a la iniciativa los de Euskera, Desarrollo Local y Bienestar Social. Se trata de una aplicación web que permitirá que quienes se den de alta en el servicio reciban información puntual de manera periódica sobre actividades que estos servicios municipales organizan.

El alta o baja del servicio la realizará cada persona usuaria al llenar un simple formulario que ya está activo en la web municipal con el nombre 'e-boletines' en la parte superior de la web corporativa ([www.ermua.es](http://www.ermua.es)). De este modo, se elimina la incomodidad que puede provocar desplazarse físicamente a los servicios para hacer la inscripción.

### Materias de interés

La persona interesada podrá elegir las materias de su interés e incluso la opción idiomática. A la hora de darse de alta se podrá seleccionar si se quiere recibir la información de la biblioteca, de la Casa de la Mujer o de todos los servicios incluidos. Ello implica que cada persona usuaria podrá configurar a su gusto la información que reciba.